

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 12. Mai 1891.)

An die zu Fr. 86,000 veranschlagten Kosten der Korrektion und Verbauung der Paudèze, Kanton Waadt, wird ein Bundesbeitrag von 40 % zugesichert, ebenso an die zu Fr. 166,908. 27 veranschlagten Kosten der von der Regierung des Kantons Bern im Jahre 1890 vorgelegten Aufforstungsprojekte Bundesbeiträge im Maximalbetrage von Fr. 92,470. 93.

Dem vom Landrathe des Kantons Basellandschaft am 20. April 1891 erlassenen Gesetze betreffend Einführung des Bundesgesetzes über Schuldbetreibung und Konkurs und dem von der Landsgemeinde des Kantons Appenzell A.-Rh. am 26. April 1891 angenommenen Vollziehungsgesetze zum gleichen Bundesgesetze wird die Genehmigung erteilt.

Herr Oberst de la Rive erhält die nachgesuchte Entlassung als Instruktor I. Klasse der Infanterie, unter Verdankung der geleisteten vorzüglichen Dienste, auf 31. August nächsthin.

Herr Infanteriehauptmann G. Brentano, in Aarau, wird zum Hauptmann der Militärjustiz ernannt.

An Stelle des verstorbenen Xaver Bergmann wird als Suppleant des Ersatzgerichtes der V. Division Schütze Eduard Fischer in Zofingen und, an Stelle des verstorbenen Artilleriekorporal Jakob Kobelt, als Suppleant des Ersatzgerichtes der III. Division Infanterie-Fourier Joseph Herbert in Rorschach bezeichnet.

## Wahlen.

---

### *Departement des Auswärtigen.*

(Vom 8. Mai 1891.)

#### Gesandtschaftssekretär in

|               |   |   |
|---------------|---|---|
| Berlin:       |   | Herr Charles C. Tavel, von Payerne, Gesandtschaftsattaché in Berlin.  |
| Wien:         | „ | Fernand Du Martheray, von Rolle, Gesandtschaftsattaché in Wien.       |
| Buenos-Ayres: | „ | Joseph Choffat, von Soubey, Attaché des Departements des Auswärtigen. |

### *Post- und Eisenbahndepartement.*

(Vom 8. Mai 1891.)

#### Gehülfe auf dem technischen Büreau der Telegraphen- direktion:

|                             |   |   |
|-----------------------------|---|---|
|                             |   | Herr Friedrich Widmer, von Walkringen (Bern). |
| Telegraphist in Hägglingen: | „ | Alois Wirth, von Hägglingen.                  |
| „ „ Möhlin:                 | „ | Frau Hortensia Böhny, von Möhlin.             |

(Vom 12. Mai 1891.)

|  |   |  |
|--|---|--|
| Posthalter in Mendrisio:   |   | Herr Giuseppe Borella, von Mendrisio, italienischer Korrespondent der Bundeskanzlei. |
| Postkommis in St. Gallen:  | „ | Adolf Ruggle, von Gottshaus (Thurgau), Postaspirant in St. Gallen.                   |
| Gehülfe auf dem Material-<br>büreau der Telegraphen-<br>direktion: | „ | Jakob Engeli, von Engishofen, Telegraphist in Schaffhausen.                          |
| Telegraphist in Mendrisio:   | „ | Giuseppe Borella, von Mendrisio.   |



## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

|                     |                  |
|---------------------|------------------|
| In                  | Bundesblatt      |
| Dans                | Feuille fédérale |
| In                  | Foglio federale  |
| Jahr                | 1891             |
| Année               |                  |
| Anno                |                  |
| Band                | 2                |
| Volume              |                  |
| Volume              |                  |
| Heft                | 19               |
| Cahier              |                  |
| Numero              |                  |
| Geschäftsnummer     | ---              |
| Numéro d'affaire    |                  |
| Numero dell'oggetto |                  |
| Datum               | 13.05.1891       |
| Date                |                  |
| Data                |                  |
| Seite               | 649-650          |
| Page                |                  |
| Pagina              |                  |
| Ref. No             | 10 015 249       |

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.